

ns

jeudi 3 mars 2011 - page 5

Généalogie Sur les traces de vos ancêtres

Nous avons tous idéalisé nos aïeux, à défaut de les connaître. Seigneurs, valeureux guerriers, inventeurs de génie... Qui sait, peut-être êtes-vous liés d'une façon ou d'une autre à tous ces grands personnages qui ont marqué l'histoire. Dimanche sera l'occasion de le découvrir lors du premier forum organisé par l'Association Généalogique des Alpes-Maritimes (AGAM). Rendez-vous donné à 10 heures à la maison des Associations, pour tous ceux qui souhaitent ajouter de nouvelles branches à leur arbre généalogique. Ce forum réunira plusieurs associations locales, spécialisées dans la recherche du passé familial. Elles donneront des conseils aux néophytes qui désirent se lancer et aux amateurs qui souhaitent approfondir leurs recherches. Les bases de données construites au fil des ans par les bénévoles seront mises à disposition du public.

Plus de visibilité

C'est la première fois que l'AGAM organise ce genre de rencontre à Antibes. Très active, l'association organise chaque année une douzaine d'événements dans les villages de l'arrière-pays. S'installer à Antibes pour une journée permettra à l'AGAM de se donner davantage de visibilité, notamment auprès des plus jeunes. Les enfants à partir de six ans pourront d'ailleurs goûter aux joies de la généalogie en commençant leur arbre sur trois générations. De nouvelles vocations en vue? « *Quand on commence, on ne s'arrête pas* », confie Patrick Cavallo, le président de l'AGAM, passionné de généalogie depuis une quinzaine d'années

ÉLODIE CORVÉE

Savoir +

Dimanche, à partir de 10 heures à la Maison des associations, chemin de Saint-Claude. Entrée libre.